

青龍楽校（水辺の楽校）ニュース

No.191 (2016. 8) 発行: 青龍楽校利活用委員会

水辺の楽校
原っぱ広場でデイキャンプ

きれいになった原っぱ広場でザリガニ釣りをしたよ!

8月7日（日）にデイキャンプを行いました。場所は今年2月に清掃してきれいになった原っぱ広場で活動しました。最初にみんなでゴミ拾いをした後、せせらぎ水路でザリガニ釣りを行いました。ザリガニ釣りは案外難しく、苦戦していた子も多かったようですが、家族や友だちと協力して楽しくザリガニ釣りことができました（＾＾）その次はスイカ割りを行いました。タオルで目隠しをするので、まわりの友だちの声だけが頼りです！「もっとみぎー！」「そっちは逆だよー！」と応援する方もかなり熱がはっていました！スイカ割りをした後はみんなでおいしくスイカをいただきました♪最後のカヌー&カヤック体験では、最初は乗るのに怖がっていたものの徐々に慣れてきてスイスイと漕いでいました。終わった後に感想を聞くと「初めて乗ったから怖かったけどとっても楽しかった！また乗りたい！」と話をしてくれました。楽しいデイキャンプになったようで良かったです！



釣れるかな～？



あ～、惜しい！



みんなで食べるスイカはおいしいね！



乗る前にパドルを使って持ち方と漕ぎ方の練習



バランス取るの難しい～！



次回は10月16日（日）「ポピーの種まき&さつまいも掘り」になります。皆様の参加をお待ちしております（＾＾）ノ